



# DE LEUGHENAER

## Bulletin du Lions club Dunkerque Jean-Bart

1433<sup>e</sup> réunion statutaire du lundi 5 juin 20

### La contribution de l'association Accolade contre le cancer ...



**Le club Jean-Bart avait déjà, en 2020, donné un chèque de 1000€ à cette association Accolade qui contribue à la prise en charge des enfants atteints du cancer, et de leurs familles, au sein du service oncopédiatrie du Centre Oscar Lambret à Lille. Et, hier soir, un deuxième chèque de 1500€ a été remis à son président-fondateur, David Cézille (notre photo).**

Le nom de cette asso est en réalité un acronyme, à savoir, Association Contre le Cancer à Oscar Lambret, Des Adolescents et des Enfants. Il s'agit en fait, d'un collectif de parents, représentés notamment, au sein du conseil d'administration du centre Oscar Lambret et de l'Unapecl... Elle fournit aide et solidarité et sensibilise le grand public aux cancers pédiatriques. Elle est particulièrement branchée sur le projet de Sport Adapté (APA) en partenariat avec Dunkerque Pulse...

David Cézille est donc venu, hier soir, parler de son association qui est un peu son enfant, rappelant au passage, que le mois de septembre est celui des cancers pédiatriques et que la sensibilisation se fait à cette occasion. avec les « rubans or »... On a aussi évoqué l'UP 25 rénovée d'Oscar Lambret, son espace de consultations, ses chambres avec douches,. Les parents y trouvent un meilleur confort, grâce à une sommes de petits détails qui changent la vie. Après l'hôpital et le retour au domicile, il y a un grand décalage qu'essaie de limiter Accolade, avec Dunkerque Pulse, en suivant les enfants au domicile ; 51 enfants bénéficiant actuellement par exemple de séances-retour à domicile...

Cette soirée découverte aura notamment permis de comprendre mieux où va l'argent que nous donnons !



## Nouvelles du club

Présentées par notre président, Christian Fiers, elles ont permis d'apprendre que la cérémonie de passation du 23 juin aura lieu à L'Hirondelle mais avec un beau menu ! Ce sera aussi l'occasion de remettre les chèques, notamment à la BS et pour payer le séjour de 6 enfants à Samer.

Des détails sur « l'expédition Varet », composée de Catherine, Marc, Jean-Michel et Christian. Ce dernier a emmené son petit monde jusqu'à la résidence du Château où l'on a trouvé un Francis plutôt résigné – il aspire à revenir à Dunkerque - mais un Francis heureux de retrouver ses amis !

Jean-Michel présidera, le 15 juin, une réunion préparatoire à la réalisation du prochain agenda.

Alain Hanscoote a évoqué l'odyssée de son petit fils Thomas parti au Cap Nord à vélo de Lyon. Il a bouclé le parcours de 6000 km, parti seul pour sensibiliser au cancer qu'il faut traiter tôt pour le vaincre. Thomas sera prochainement de retour et nous rendra une petite visite !

Quoi d'autre ? Les anniversaires de juin : ceux de Pierre Stegmuller, Jacques Minet, Alain Hanscoote et Jean-Claude Gabant.

Le repas, très convenable, a été émaillé d'une intervention inattendue de Bernard Baelde sur



l'hypnose sous contrôle médical adapté.

L'organisme humain pourrait de cette façon s'auto réparer, selon certains....

Bernard a participé à une formation et a tenu, à son tour, le rôle de formateur en nous proposant un petit exercice qui permettait ...de sentir le sable chaud de la plage sous nos pieds ...Et de conclure son exposé : Si vous le souhaitez, nous pourrions faire venir un spécialiste pour approfondir tout cela. Chiche ?

Quelque 19 convives ont apprécié la salade composée, le suprême de pintade à la crème et aux champignons ainsi que la fraise Melba. Pour mieux apprécier les plats, un vin d'Alsace Stoeffler 2022 et un rouge 2018 des caves Saint Ronain de Vaison la romaine.

Jean-Claude Gabant

